

ABSTRAK

M. Rifqi Wardani Bachtiar, 20170703031111, Peran Pangkalan Pendaratan Ikan (PPI) Pasongsongan Terhadap Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Nelayan Dalam Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus Pada Masyarakat Desa Lebak Kecamatan a Kabupaten Sumenep). Skripsi, program studi Ekonomi Syariah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Pembimbing: Khotibul Umam, M.E.I. Tahun:2022

Kata kunci : Pangkalan Pendaratan Ikan (PPI), Kesejahteraan Masyarakat, Ekonomi Islam

Pangkalan Pendaratan Ikan (PPI) adalah tempat kegiatan tambat labuh perahu kapal perikanan guna mendaratkan hasil tangkapan, atau melakukan persiapan untuk melaut kembali (memuat logistik perahu dan awak perahu). Selain itu, juga sebagai pusat kegiatan produksi, pemasaran, pengolahan hasil dan pembinaan masyarakat perikanan. Pada dasarnya, PPI merupakan salah satu prasarana ekonomi yang dibangun dengan maksud menunjang tercapainya pembangunan perikanan.

Rumusan masalah yang akan diteliti yaitu bagaimana peran Pangkalan Pendaratan Ikan (PPI) Pasongsongan terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat nelayan di Desa Lebak Kecamatan Pasongsongan Kabupaten Sumenep dan bagaimana peran Pangkalan Pendaratan Ikan (PPI) Pasongsongan terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat nelayan di Desa Lebak Kecamatan Pasongsongan Kabupaten Sumenep dalam perspektif ekonomi islam. Metode dan jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis penelitian fenomenologis disebut juga dengan paradigma fenomenologis yang mengharuskan peneliti berada dilatar alamiah, dan peneliti menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif.

Berdasarkan hasil dari peneliti sejak keberadaan Pangkalan Pendaratan Ikan (PPI) sudah dapat mensejahterakan masyarakat terlihat dari meningkatnya pendapatan nelayan dan tengkulak. Hal ini dikarenakan letak PPI yang strategis dapat memudahkan para nelayan dan tengkulak dalam melakukan transaksi, serta fasilitas dan pelayanan yang diberikan pihak pengelola PPI yang sangat baik. Adapun dalam perspektif Ekonomi Islam, pengelolaan Pangkalan Pendaratan Ikan (PPI) sudah sesuai dengan syariat Islam. Hal ini dapat dilihat dari pengelolaan yang transparan pelayanannya dan fasilitas yang diberikan sehingga mudah dalam mencapai tujuan untuk meningkatkan pendapatan dan mensejahterakan kehidupan para nelayan dan tengkulak, serta sejalan dengan nilai-nilai dari sifat Nabi Muhammad SAW yang meliputi sifat Siddiq, Amanah, Tabligh dan Fathanah.